



Aktenzeichen: SPD

Datum: 04.02.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

**Abrechnung Mittagessen an Schulen
hier: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion**

Die Abrechnung zum Bezug des Mittagessens an Frankenthaler Schulen erfolgt immer noch mit zu viel Aufwand. In anderen, von uns schon erwähnten Kommunen wird die Abrechnung schon seit längerer Zeit erfolgreich mit einem chip-System durchgeführt

In der Sitzung des Stadtrates am 12.03.2019 wurde zu unserem Prüfantrag zu diesem Thema – Drs. XVI/2951 – lt. Protokoll eine Prüfung zugesagt.

Wir fragen die Verwaltung:

Ist eine Umstellung der Abrechnung auf ein chip-System in absehbarer Zeit möglich?

SPD-Stadtratsfraktion
gez. Monika Reffert

Frankenthal, 03.02.2020

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		